

ラビ通信

令和 4 年



9 月号



発行 介護老人保健施設
ラビアンローゼ

スイカ割り



今年も恒例のスイカ割りを行いました。「右！」
「もっと左！」みんなで声を掛け合い無事に割れたスイカを仲良く頂きました。とても甘くて美味しかったです。



かき氷

暑い日が続くなかかき氷を食べました。頭がキーンとしながらも、なかなか食べる機会のないかき氷に夏を感じながら美味しくいただきました。

※シロップの紹介 ・ブルーハワイ ・イチゴ ・抹茶
※トッピング ・あずき ・チョコレート ・練乳



アイスバイキング

チョコレート・抹茶・バニラ・ストロベリー
お好きなものを選べる！





綿菓子



縁日といえば・・・
甘くて夏の雲のようなふわふわの
綿あめを作って食べました。



職員紹介



川上晴佳さん

きよせ認知症ケアセンターより出向で来ました。
コミュニケーションが苦手なので、色々話しかけてもらえると嬉しいです。まだ慣れない事も多く、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

高井正記さん

新型コロナが流行し始めて3年目。日々感染対策に勤しんでおります。毎日の変わらない手洗い消毒に飽きてきたので、最近は消毒液のボトルに「鬼滅の刃」のシールを貼ってみました。



コロナ禍の面会について

日頃、みなさまのご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。みなさまが安心してお過ごし頂けますよう、様々な感染防止の取り組みをしております。現在、新型コロナウイルス感染症の流行状況を鑑み、ご利用様の感染防止対策として、対面による面会を休止とさせていただいております。スマートフォン等を利用したリモート方式の面会を実施しておりますが、できるだけ多くの皆様にご利用いただけるよう、事前予約制にて対応させていただいております。

リモート面会は平日入浴日以外の 10:30~11:30・13:30~14:30 (1回 10分) で受け付けております。ご不明な点がございましたら、お気軽に事務にお問い合わせください。

編集後記

コロナウィルスの感染者数に大きな減少がなかなかみられません。

ラビアンローゼではしっかりと感染対策を行ったうえで、ご利用者様に楽しんで頂けるようこれからも様々な行事を企画していきたいと思っております。

ラビアンローゼ 2階職員一同

利用者様短歌
夜勤する
介護さま
ただ頭を下げる
初夏の朝かな
坂口